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平成２５年９月定例会 

 

 

一般質問・質疑 通告一覧 

 

１．北野唯道議員  ９月１３日（金）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．除染と仮置き場について 

(1)汚染水と国の原発事故対策について 

(2)除染について 

 ①個人住宅の除染について、現在の実施状況について 

 ②大信大屋地区の除染の線量結果とその除染効果について 

 ③地中の線量について 

 ④大信信夫地区の除染と市の管理体制について 

(3)仮置き場 

①各仮置き場の設置状況について 

②現在造成中の仮置き場の進捗状況について 

   ③各仮置き場の搬入量及び現場保管の数量について 

(4)山林除染 

  ①山林除染について 

      ②森林再生事業による小中学校周辺の除染実施について 

   ③線量が高い枝葉や材木の処分について 

(5)市営住宅除染 

      ①市営住宅に保管している除去土壌について 

   ②市内の県営住宅の除染について 

２．滞納について 

(1)市税等の滞納について 

  ①市税等及び後期高齢者医療保険料・介護保険料の滞納額とそのうち、生活困

窮者の滞納割合について 

３．学力テストについて 

(1)平成２５年度全国学力・学習状況調査における福島県の結果について 

(2)小学校の学年別配当漢字について 

(3)算数と数学の違いについて 

(4)図書館司書の学校への配置について 

４．市の入札について 

(1)制限付一般競争入札のあり方について 

(2)白河市制限付一般競争入札実施要綱について 
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５．小中学校の生徒のケガについて 

(1)小中学生の学校生活等におけるケガが多く、白河市の現状を知りたいとの市民

の声がある。平成２４年度及び２５年度の小中学生のケガについて、次の項目

の主なものについて、その件数を小学校・中学校ごとに伺いたい。 

発生場所・時間帯・ケガの部位・傷病・金額ごとの医療給付件数 

６．市職員数、部局別数、嘱託、臨時、合計 

(1)平成２５年 9 月１日現在の職員数の内訳について 

(2)嘱託・臨時職員が４００人近くいるが、それだけの人数を雇用する必要性は何

か。 

７．まちづくりについて 

(1)中心市街地活性化基本計画の効果について 

(2)空き店舗対策について 

８．地域農業の振興について 

(1)放射線、ＴＰＰ、米価の下落等で農家の衰退、耕作放棄地の増加などが考えら

れる。次の項目の農業振興策をどのように考えているか。 

  生産組織の確立、水田農業生産高度化、野菜生産高度化、畜産振興、地域農業

技術の導入、林業経営規模の拡大、水田整備・用排水路の整備、耕作放棄地対

策 

 

２．緑川摂生議員  ９月１３日（金）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．市民協働について 

  (1)市民参画の推進について 

   ①白河を愛し、白河のために活動している方々の思いについて 

   ②自治基本条例を有意義なものとするために、市民への周知について 

   ③白河市の市民参画の状況について 

 

３．室井伸一議員  ９月１３日（金）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．職員の安全管理について 

  (1)本庁舎・東庁舎・表郷庁舎について 

   ①足元の電気配線について 

２．インフラ整備について 

(1)インフラの維持管理について 

  (2)橋の安全総点検について 

   ①安全総点検をしなくてはならない橋の数 

   ②今現在、安全総点検を行った橋の数 

   ③土木学会の専門家チームや専門の大学教授等による確認作業を行うことに

ついて 
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   ④職員の技術レベルアップについて 

３．市民の安全について 

  (1)自転車保険の周知について 

①小学校に上がる前の子どもについて 

②小学校の児童について 

③中学校の生徒について 

④高齢者について 

⑤生活保護世帯について 

⑥高校生を含めた一般市民について 

 

４．大竹功一議員  ９月１３日（金）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．地方公務員等給与削減に関する条例案について 

  (1)条例案の取り扱いについて 

   ①今回の削減案は、市独自の判断と考えてよいのか。それとも、国の要請に対

する措置なのか伺う。 

   ②削減率について 

２．国際交流事業について 

  (1)姉妹都市交流事業について 

   ①今回、催行人員の定員に満たなかったのに、事業を実行した理由は何か。 

３．環境美化等について 

  (1)ボランティア清掃について 

   ①市内一斉清掃について 

   ②白河地域、河川等の清掃について 

   ③その他ボランティア清掃について 

  (2)市道上の管理について 

   ①現状について 

   ②今後の対応について 

  (3)市民の役割について 

   ①クリーンセンターへの搬入について 

   ②市の補助について 

４．健康問題について 

  (1)甲状腺がんの発症等について 

   ①新聞報道等の内容について 

   ②発症者へのケア等について 

５．道路の維持管理等について 

  (1)道路及び側溝等の整備について 

   ①整備の現状について 

   ②通学路の整備について 
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   ③緊急性等の考え方について 

 

５．高橋光雄議員  ９月１３日（金）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．鈴木和夫市政２期目の折返しに当たって、所信を尋ねる。 

  (1)１期目の総括と２期目前半を振返っての思い 

  (2)２期目後半へ向かっての抱負 

２．情報収集力と各種補助金・助成金・交付金について 

  (1)情報収集と情報の一元化 

  (2)カタールフレンド基金の場合 

(3)市事業と各種補助金・助成金・交付金採択への努力について 

３．行財政改革について 

  (1)市債残高と実質公債費比率の推移 

  (2)基金残高と職員数の推移 

 

６．深谷博歩議員  ９月１３日（金）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．安心・安全 

  (1)自主防災組織について 

   ①現状の組織率、組織結成に向けてのソフト対策、結成後ハード対策 

  (2)現在の避難所について 

   ①ＨＰで各地域の避難所案内を載せて有るが一部修正可能か？ 

  (3)災害時の避難所について 

   ①ハード面での備品、備蓄品 

 (4)市内谷津田川の大雨対策について 

   ①水害ハザードマップに谷津田川が入っていないのは何故か 

②上流にゲリラ豪雨とか集中豪雨が発生した時の対応は 

２．生活道路について 

  (1)生活道路の整備計画について伺う 

  (2)市道の改良率、舗装率は 

   (3)予算ベースでの道路整備費の推移は 

   (4)道路整備費の捻出について 

３．市のホームページについて 

  (1)白河市のＨＰの管理運用方法について伺いたい   

 

７．筒井孝充議員  ９月１７日（火）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．成年後見制度について 

  (1)法定後見制度における市長申し立てについて 
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   ①申し立ての件数は 

   ②鑑定費用はいくらか、また、予算はどれくらいあるのか 

  (2)市民後見人の養成について 

   ①全国で市民後見人が関わった事件は、どれくらいあるのか 

   ②福島市では養成講座を開いているが、本市はどうなのか 

２．自治会（町内会）加入対策について 

(1)自治会加入率はどのくらいか 

  ①旧白河市及び旧３村の加入率は 

   ②他市と比べてどうか 

(2)加入促進をどのように行っているのか 

３．障害者優先調達推進法について 

(1)調達方針の策定状況について 

(2)今後運用にあたり、どのような調達をしていくのか 

  (3)調達実績の公表はどうするのか 

４．都市計画道路西郷搦目線について 

(1)着工している各工区の進捗状況は 

(2)西原工区について 

  ①西郷村との協議の状況はどのようになっているのか 

  ②決定している内容等があるのかどうか 

  ③都市局から道路局に所管が移ったのはなぜか 

  ④西原工区実現のため、今後はどのようにするのか 

 

８．縄田角郎議員  ９月１７日（火）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．都市再生整備計画（白河北部地区）について 

  (1)観光交流センター整備事業について 

  (2)工業の森・新白河Ｂ工区道路整備事業について 

(3)会津街道史跡整備事業について 

(4)新・聖ヶ岩ふるさとの森整備事業について 

(5)白河中央スマートＩＣ利用促進事業について 

(6)山菜加工等商品開発事業について 

(7)白河ゴルフ倶楽部活用事業について 

２．小中学校一貫教育。小中一貫校について 

(1)大信地域における教育環境整備について 

３．農業用施設（結）支援事業について 

(1)結・支援事業の概要について 

(2)結・支援事業の実績（地区毎）について 

(3)限度額が少ないために、なかなか水路整備が進まない等の声を聞くが、市の今 

後の方針について 
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４．白河市斎場条例について 

(1)使用料の納入関係について 

 

９．玉川里子議員  ９月１７日（火）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．白河市の将来と展望について 

  (1)工業関係について 

  (2)町づくりについて 

２．福祉行政について 

(1)子育て支援関連について 

①不妊治療について 

②児童虐待について 

(2)高齢者介護施設について 

 

１０．飯村守議員  ９月１７日（火）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．地方自治について 

  (1)地方自治の現状と今後の動向について 

   ①国会の「地方分権の推進に関する決議」からの２０年間の歩みと今後につい       

て、市長に所見を伺う。 

    ②国と地方の役割の見直しと権限移譲の推進について 

   ③地方自治体の地方税財源の充実確保について 

   ④国民健康保険制度について 

   ⑤道州制について 

   ⑥白河市の合併について 

   ⑦白河地方広域市町村圏整備組合について 

２．環境問題について 

(1)農業の温暖化対策について 

 

１１．石名国光議員  ９月１７日（火）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．原発事故による汚染水対策について 

  (1)世界各国から環境を破壊しているとの声が出ている汚染水について、汚染水の 

流失を止めることができるかとの不安もあり、政府の「危機意識」が薄いので

はないかと思う。政府が東京電力に任せるだけではなく、早くから国直轄とし

て総力を挙げ「汚染水対策」や「放射能除去装置の設置と使用開始」などを進

め、「原発事故の早期収束と廃炉」に向けて取り組むべきと考えるが、市長の

考えをお聞きしたい。 

２．放射線対策について 
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(1)除染計画について 

  ①除染計画に遅れはないのか。除染実施後の線量について 

  ②放射線量が高い場所で生活する市民は、対策が遅れれば遅れるほど被ばく量 

   が増えることを考えれば、事業計画を前倒しして市民の「安全・安心」にも 

早期に取組む必要があると思うが見解をお聞きしたい。 

      ③これからの計画での開始予定時期と終了時期について 

(2)環境省の住宅再除染の拡大について、放射線量が下がらない場合、住宅から５

ｍを目安に再度除染するとの見解が出されたが, 

   ①再除染が必要とする箇所（地区）について 

  ②除染方法はどうなるのか。 

３．イベントについて 

(1)イベントの創造（市民からの公募等）でまちおこし 

(2)桜の時期には写真愛好家が南湖や城山公園を訪れる。紅葉シーズンに向けて、

多くの写真愛好家に「白河の紅葉風景」を発信してもらうため、「白河紅葉フ

ォトとコンテストを企画してはどうか。 

(3)イベントや復活した白河踊り流しなどへの参加者を見て 

４．翠楽園について 

(1)古代蓮の手入れと翠楽園前の池に蓮を移植しては 

(2)翠楽園内茶室の常時オープンについて 

５．市内循環バス 

(1)停留所について 

  ①南湖公園内停留所の新設について 

  ②フリー区間の設定について 

 

１２．藤田久男議員  ９月１７日（火）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．経営所得安定対策について 

  (1)１０ａ当り、５４３Ｋｇについて 

２．災害対策について 

(1)除雪の対応について 

３．道場小路交差点 

(1)図書館道路進入路工事について 

４．保育所について 

(1)受付はどのようにしているか 

(2)待機児童各保育所何人いるか 

(3)今後の対応について 

５．給食センターについて 

(1)現在の自校式がセンターになるのか 
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１３．吾妻一郎議員  ９月１８日（水）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．市水道水の放射線量の値、水質及び取水地周辺の環境保全について 

(1)市水道の水源の所在地と取水方法について 

(2)原水及び浄水後の放射線量について 

(3)水道水の水質について 

(4)取水地周辺の環境保全について 

２．２５年産米の全袋検査の対応について 

(1)２４年産米の検査実績について 

  ①販売米の検査実績について 

  ②縁故米及び飯米の検査実績について 

  ③検査の問題、反省点について 

(2)２５年産米の検査方法について 

３．市有地の利活用について 

(1)未利用地の利活用の基本的な考え方について 

(2)表郷幼稚園舎、跡地の利活用について   

 

１４．柴原隆夫議員  ９月１８日（水）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．仮置き場前の一時保管場所について 

  (1)現場保管の管理について 

２．南湖公園の松の激変について 

(1)伐採処理について 

  ①これまで何本伐採されたか。また、Ｈ２０からＨ２４年度伐採された本数は

（年度別に） 

  ②現在伐採処理が必要な本数はどのくらい見込まれているか。 

(2)防除対策としての人的な配置と予算の手当てはどうか。 

(3)これまでの空中防除や伐採処理による防除法をどのように評価しているか。ま

た、先進地（成功）事例等の十分な調査研究が必要と考えますが。 

３．自治基本条例について 

(1)6月定例会での検討答弁について 

  ①本条例の最高法規制についてどのように検討されたか。 

４．カタールフレンド基金について 

(1)カタールフレンド基金を活用するに至った経緯について 

(2)本事業内容とカタールフレンド基金の趣旨（復興支援）について 
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１５．佐川京子議員  ９月１８日（水）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．道路行政について 

(1)国道２９４号白河バイパスの整備計画について 

   (2)市道の整備、舗装計画について 

   (3)道路の環境の美化について 

２．観光行政について 

  (1)市内３大観光スポットの整備について 

３．教育行政について 

(1)学校教育の充実について 

     ①生徒指導の充実について 

②教職員の研修について 

 

１６．深谷弘議員  ９月１８日（水）質問（質疑）予定 

質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 

１．社会保障制度をめぐる情勢 

(1)政府の社会保障制度「改革」の内容とスケジュール及びその評価 

8 月２１日閣議決定の「プログラム法案」骨子について 

  ①社会保障の考え方 

  ②内容（医療、介護、年金、保育） 

  ③財源 

(2)政府の社会保障制度「改革」に対する、市の対応について 

２．生活保護行政 

(1)今年８月から実施の生活保護基準引き下げについて 

  ①生活保護基準引き下げについて、どのように評価するのか 

  ②市（３級地の１）における生活保護基準引き下げの内容 

  ③その影響と市の対応 

   イ）生活保護受給者 

   ロ）他制度（自立支援医療、介護保険、国保、保育料の減免等） 

(2)生活保護の改悪二法について 

  ①生活保護法「改正案」、生活困窮者自立支援法案の内容 

②その評価（通常国会での廃案、再提出の動きについて） 

３．白河市自治基本条例について 

(1)条例をつくる意義 

(2)白河市自治基本条例の内容 

 


